
私と会長の参加したグループでは退会防止と会員増
強をテーマに 13 名で討議致しました。
・これも会長からお話がありましたが 4月 27 日㈯に
近隣地区中学校ソフトテニス大会が行われました。
詳細は後程岩元新世代副委員長より報告があるかと
思います。
・本日例会終了後に理事会を開きますので理事の皆さ
ん宜しくお願いします。
・各ロータリークラブの 5月プログラム、いわき市暮
しの伝承館のリーフレットが届いておりますので回
覧中です。ご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。

◇スマイルボックス委員会
　　　　－佐藤政司小委員長
・本日はお邪魔させて頂きます。
　いわき分区ガバナー補佐
　　　　　　　　　山守　龍司 様
・山守ガバナー補佐の来訪を歓迎して。
峯口、斉藤、岩元、吉野、渡辺（勉）、越田和、秋山、
鈴村、櫛田、川口、嵐、佐藤（英）、赤津、押田、林、
山下、鈴木（修）各会員及び渡邉公平ガバナーエレ
クト、髙萩会長、生駒会長エレクト、冨澤幹事、渡
邉（國）副幹事
・誕生祝いありがとうございました。

川中、小松崎、佐藤（英）各会員

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。まず、始めに
本日のお客様をご紹介致します。
第 2530 地区いわき分区ガバナー補
佐山守龍司様です。会長報告の前
に嬉しいお知らせがあります。丹

野富士男会員が久し振りに新緑の中お見えになって
おります。今後毎例会にご出席されると思いますの
でどうぞ宜しくお願い致します。それでは会長報告
に入ります。先週 4月 26 日㈮に郡山ビックパレット
においてクラブ奉仕委員会、長期戦略委員会のセミ
ナーがありました。私と冨澤幹事と赤津宣善直前会
長の 3名が出席致しました。ワークショップ型式で
25 テーブルで合計 230 名の出席で午後 1時から 4時
30 分まで行われました。翌 4月 27 日㈯は朝 7時集合
出発で雨情の里運動場において北茨城ロータリーク
ラブと勿来ロータリークラブの共催による近隣地区
中学校ソフトテニス大会及び野球大会が開催されま
した。私と冨澤幹事と斉藤新世代委員長と岩元新世
代副委員長と佐藤政司会員の 5名が出席致しました。
錦中と植田中が参加しましたので応援して参りまし
た。後程山守ガバナー補佐からのお話がございます
ので宜しくお願いします。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・クラブ奉仕委員会と長期戦略委員
会の合同セミナーが 4 月 26 日㈮
に行われ、16 のグループに別れ
90 分のディスカッションを行い

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  36 名
 本日の出席率　　　 80.00％　　　  修正出席率　　　　　　  86.66％
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・しばらく休んでごめんなさい。
川中、越田和、丹野各会員及び生駒会長エレクト

・写真ありがとうございました。　　　　　髙萩会長
・丹野会員の出席を歓迎して。　　髙木、松崎各会員
・5 番テーブルにご注目！輝いています。クラブが
ぐっと引き締りました。 渡邉公平ガバナーエレクト

◇親睦活動委員会
　　　　　 －川口副委員長
　今月誕生者の方へ誕生祝いを差
し上げたいと思います。川中会員、
佐藤英二会員、小松崎会員前の方
へどうぞ。おめでとうございます。

◇新世代委員会－岩元副委員長
　皆さん、今日は。先程会長より
お話がありましたが 4月 27 日に北
茨城ロータリークラブといわき勿
来ロータリークラブ共催の第 34 回
近隣地区中学校対抗ソフトテニス
大会が雨情の里スポーツ広場で参加校 12 校の中、勿
来二中、錦中、植田中、植田東中が参加しました。
主催者側として髙萩会長、冨澤幹事、斉藤新世代委
員長、佐藤政司会員、私岩元の 5名で出席して参り
ました。当日は晴天で生徒達は日頃の練習の成果を
十分に発揮し素晴らしい試合内容でした。優勝は男
女団体戦共に十王中学校、植田東中の女子が 3位入
賞致しました。開会式から閉会式まで順調に進行し
無事終了致しました。ありがとうございました。

◎地区協議会について－生駒会長エレクト
　大変遅くなりましたが地区協
議会について出欠をとり忘れてお
りました。大勢の参加をお願いす
るとともに 5 月 26 日は是非スケ
ジュールを空けておきますようお

願い致します。役割についてはガバナーエレクト事
務所より詳しい連絡を受けていると思います。今日
の理事会でご相談し次週の例会で地区協議会の打合
せを行いたいと思いますのでご協力をお願いします。

山下地区協議会実行委員会幹事
　只今、生駒会長エレクトより地区協議会について
お話がありました。実行委員会として第 1回の連絡

をします。5 月 26 日㈰会場はいわ
き明星大学で開催されます。参加
人数については現在 800 名程の予
定をしております。全員参加でお
願いを申し上げます。また、来週

の 5月 8 日ですが各会員の役割についてやスケジュー
ル、分科会等について打合せを行いたいと思います。
翌週 15 日は例会終了後いわき明星大学へ現地確認と
なっておりますが分科会のリハーサルを行いますので
取り止めたいと思います。また、26 日の前日 25 日は
会場準備の為 15 時にいわき明星大学へバスで移動し
実施する予定です。
◎ロータリーの友、ガバナー月信アンケート
　　　　　　　　　 矢代会員
　前回の例会でアンケートについて
少し話をしましたが、ガバナー事務
所よりロータリーの友とガバナー月
信をどの程度読んでいるのかのアン
ケートをとることになりました。皆さんのご協力あり
がとうございました。

◎ゲスト卓話　第 2530 地区いわき分区
 ガバナー補佐　山守　龍司 様
　この大変お忙しい中、訪問させて
頂き誠に申し訳ありません。ガバナ
ーを輩出され、地区協議会を目前に
し、連休の合間の月始めに訪問する
のは配慮に欠けておりました。重ねてお詫び申し上げ
ます。また、3月 9 日に行われましたＩＭに対し皆様
にご出席を頂き無事終了出来ましたことを心から御礼
申し上げます。少し通常のＩＭとは違いましたがガバ
ナーの体調、スケジュールの関係でいわき 10 クラブ
の公式訪問が抜けてしまいました。ガバナーも悩み合
同例会という形で訪問させて欲しいという申し出が 1
月に入りました。ＩＭの中で合同例会はどうかと会長
幹事さんと話し合いガバナーに相談した所承認を頂き
ました。短い時間ではありましたが各クラブの活動を
聞くことが出来ました。いわき分区の会員が一同に集
まり、交流がはかられたか親睦がはかられたか心配し
ましたが盛会の内に終了し安堵しております。ご協力
心より感謝申し上げます。先程より地区協議会の話が
出ておりますが間もなく 26 日の開催です。ガバナー
エレクトとして初の大きな会議であり渡邉公平年度の
出発の大事な会議です。分区としても各クラブも全面
的に協力しようと要請しております。ガバナーを出す
ということは、クラブにとっても歴史が作られること
と一緒です。13 － 14 年度全会員ご協力して渡邉公平
ガバナーを補佐しクラブの歴史を作られることをお願
いします。


